



Lyon, le 9 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lugdunum – Musée et théâtres romains : nouveau record de fréquentation en 2024 avec près de 170 000 visiteurs

Lugdunum, musée de la Métropole de Lyon, a attiré 169 238 visiteurs en 2024 et établit ainsi un nouveau record de fréquentation. En 2023, le musée atteignait déjà une fréquentation sans précédent, avec 158 397 visiteurs, soit 30,5% de visiteurs en plus par rapport à l'année 2022.

L'année 2024 a été marquée par plusieurs temps forts et expositions. L'exposition « Les aventures de Brickius Maximus – L'expo en briques LEGO® », qui s'est tenue d'octobre 2023 à juin 2024, a accueilli près de 150 000 visiteurs. Construite autour d'un récit d'aventures et d'espionnage, cette exposition a su mêler brillamment œuvres antiques et maquettes en LEGO® pour faire la lumière sur les aspects structurels et la vie quotidienne au sein de l'Empire romain du 2^e siècle de notre ère.

Cette année record a également été rythmée par de nombreux grands évènements. Plus de 45 000 visiteurs ont découvert une programmation spécifique, à l'occasion de la Nuit européenne des musées ; des « J.O. des Romains » ; du Festival européen Latin Grec ; des Journées européennes de l'archéologie ; des Journées européennes du patrimoine ou encore à l'occasion de la 4è édition du Festival romain. Tout au long de l'année, le musée comptabilise près d'un million de visiteurs sur son site des théâtres romains.

Jusqu'au 1^{er} juin 2025, **le musée accueille l'exposition « Un Empire, des peuples ».** Bénéficiaire d'un partenariat exceptionnel avec le musée du Louvre, cette exposition plonge le visiteur au sein d'un Empire romain entre unité et pluralité, à travers le destin de trois femmes et trois hommes ayant réellement existé.

Cette année 2025 marque également les 50 ans du musée! Inauguré le 15 novembre 1975, il est le fruit de l'architecte de génie et grand prix de Rome Bernard Zehrfuss. Une programmation en lien sera proposée aux visiteurs à compter du second semestre de l'année.

L'ensemble de la programmation à venir est à retrouver sur le site internet : lugdunum.grandlyon.com

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon :

« Ces excellents chiffres de fréquentation mettent une nouvelle fois en lumière l'importance du musée Lugdunum pour Lyon, sa métropole et son dynamisme historique et culturel. Grâce à une programmation pertinente et son patrimoine historique exceptionnel, le musée attire de plus en plus de curieux, d'amoureux d'histoire, venus découvrir les merveilles qui font notre histoire commune. L'année 2025 marquera également le 50ème anniversaire du bâtiment imaginé par Bernard Zehrfuss. Un bâtiment tout aussi exceptionnel que les collections qu'il abrite, un bâtiment parfaitement intégré dans le paysage archéologique du site, un bâtiment qui nous immerge dans l'histoire et nous frappe de par son étonnante modernité »







©Thierry Fournier - Métropole de Lyon

